

Fecha <b>09.02.2009</b>	Sección <b>Finanzas</b>	Página <b>2</b>
----------------------------	----------------------------	--------------------

**PUNTO Y APARTE...**

**Escasez de agua**

**E**l revestimiento del Canal Todo Americano en la frontera noroeste entre México y Estados Unidos, una decisión unilateral del gobierno de Washington, representa un ejemplo claro de los problemas que por años han afectado a esa región sin que los intereses de nuestro país sean tomados en cuenta, pese a la retórica de la "buena vecindad" cultivada por ambos gobiernos. En este caso concreto, México perderá anualmente un volumen de casi 80 millones de metros cúbicos de agua, que son indispensables para la agricultura y la población de un área que se extiende entre Baja California y Sonora. Diversos estudios también han advertido que habrá un impacto negativo para el ecosistema de una región que ya se encuentra bajo la amenaza de sequía por su explosivo crecimiento demográfico, pero ni siquiera las demandas entabladas por organizaciones no gubernamentales estadounidenses pudieron frenar los trabajos. ☒

